

LE BULLETIN CLOUET

ACTUALITÉ DE HADRIEN CLOUET · DÉPUTÉ LFI-NFP DE LA 1^{RE} CIRCONSCRIPTION DE LA HAUTE-GARONNE

TOULOUSE · BLAGNAC · BEAUZELLE · CORNEBARRIEU · MONDONVILLE



Le bal des indécents

**ILS ONT
OSE**

UN CYCLONE COLONIAL

Voici un mois que le cyclone Chido s'est abattu sur le département de Mayotte. Un événement extrême, qui va se reproduire en ce siècle de dérèglement climatique. Mais si le cyclone est un aléa naturel, **la protection des populations est un sujet politique**. Or, qui a **supprimé en avril 2019 le délégué interministériel aux risques climatiques des Outre-Mer** ? Macron et sa clique. Qui a attendu la veille du cyclone pour inviter à stocker l'eau et ne distribue **qu'1/2L** par personne chaque jour ? Macron et sa clique. Qui refuse d'organiser l'aide humanitaire avec les pays voisins, par arrogance mal placée ? Macron et sa clique. Qui a **réservé les générateurs de l'archipel à Elon Musk** (Starlink) pour rétablir la Wifi, écartant les opérateurs ou les fournisseurs de solution de crise nationaux (Orange, Airbus...) ? Macron et sa clique. Qui a **insulté les Mahorais**, en les traitants d'ingrats lorsqu'ils demandent une aide minimale ? Macron et sa clique. Qui exige des papiers d'identités ou attestation de résidence pour **écartier toute personne étrangère de l'aide**, au risque de les tuer et d'alimenter l'épidémie de choléra sur place ? Macron et sa clique. **Qui doit partir** ? Macron et sa clique.

ET LA BONNE ANNÉE, SURTOUT...



Valls ministre des Outre-Mer, Borne à l'éducation, Darmanin à la justice et Retailleau à l'intérieur... c'est l'année 2025 que nul n'a souhaité ! François Bayrou, en poste à Matignon depuis à peine un mois, joue la provocation en s'entourant des dirigeants **les plus honnis du pays**. En tête de ce palmarès, **l'arriviste Manuel Valls**, qui a enfin obtenu le poste qu'il quémandait, après avoir tenté sa chance aux 4 coins du monde (personne n'a oublié sa très courte carrière politique à Barcelone, allié avec des franquistes, avant de se vendre au Bahreïn). Bayrou l'a ainsi nommé aux Outre-Mer - qui se souvient qu'il avait situé à tort La Réunion dans l'Océan Pacifique ? - pour reconstruire Mayotte. Autre retour, **Elisabeth Borne, ex-Première ministre addict au 49.3** (23 au total) est nommée ministre de l'Education nationale et de l'Enseignement supérieur. Comble du cynisme, est propulsé à la Justice l'homme accusé de "viol" et "d'abus de faiblesse", au cœur de l'investigation sur la fraude fiscale du PSG : **Gérald Darmanin**. Sans compter **Retailleau et sa nostalgie des colonies**. Fraîchement nommé, ce gouvernement déploie un nouveau projet pour les retraites : **le système de retraites par points** ! Vieille obsession de Bayrou, contre laquelle on s'est déjà mobilisé en 2020. Le principe, on achète chaque mois des points à un certain prix. En fin de carrière, les points sont convertis en pension. Mais le gouvernement pourra changer le prix d'achat ou le taux de conversion pour baisser les pensions ! François Fillon vendait la mèche le 10 décembre 2016 devant le Medef : "le système par points, ça permet de baisser chaque année le montant de points, la valeur des points, et donc de diminuer le niveau des pensions". **Je vous explique dans ma dernière note de blog**.

Bref, **Macron a perdu les élections mais veut toujours diriger le pays**. Quand comprendra-t-il que sa politique est refusée ? Peut-être à la deuxième censure, le 14 janvier. Sinon, il devra partir, de gré par une démission, ou de force, par une motion de destitution adoptée au Parlement.



Faits et Causes

URGENCES PSY EN DÉTRESSE



Mercredi 8 janvier, j'ai assisté à la signature du **Pacte de refondation de l'organisation des soins psychiatriques** en Haute Garonne, à l'Agence régionale de santé. Il comporte 40 mesures, certaines attendues par le personnel depuis des années : accès facilité à des consultations, répartition des patients, création de nouvelles trajectoires de prise en charge... Le Pacte est l'aboutissement d'un an de travail au sein du comité de crise de l'hôpital, après les **drames survenus à l'hiver 2024** : viols et suicide d'un patient

aux urgences psychiatriques. Tout le système repose sur l'engagement sans borne des soignants, qui travaillent jusqu'à l'épuisement. Mais sans les moyens nécessaires, une personne en détresse psy peut attendre 5 mois un RDV et terminer aux urgences en saturation. **La psychiatrie publique française est à l'os**, suite au sous-investissement chronique. En 50 ans, on a fermé la moitié des lits publics, pour en ouvrir autant... dans des cliniques privées qui limitent le temps d'accueil des gens afin de générer du profit. Il faut donc nationaliser les établissements indécents, qui refusent de coopérer convenablement. **Si je salue l'engagement des équipes pour ce Pacte**, il demeure tributaire d'un vrai investissement public dans le domaine. Où est le chèque, M. Bayrou ?

VOEUX 2025 : BELLE ANNÉE À TOUTES ET TOUS !

Cette année, j'ai tenu ma **cérémonie des vœux aux Minimes, à Toulouse**. Vous étiez 130 ! Pour lancer cette nouvelle année, la parole aux syndicalistes Airbus, Thalès et Teleperformance touchés par des plans de licenciement injustifiables, aux étudiants paupérisés, aux expertes en pollution des sols qui surveillent les taux de plomb, aux associations de défense des droits LGBT, aux porte-paroles du Rojava menacé par Daesh et ses supplétifs. Lutter ensemble, c'est assurer le bonheur de tous !



La mairie de Toulouse a entrepris une campagne de censure inédite, que je combats. Artistes, associations, ONG... tout ce que n'aime pas Jean-Luc Moudenc doit disparaître !

Le 8 décembre, le festival de musique Setmana Santa a été interdit de clôturer, comme tous les ans, dans l'église déconsacrée du Gesù (aux Carmes). Motif ? **La mairie cède à la pression d'une poignée d'intégristes religieux**. J'ai saisi la ministre de la Culture par le biais d'une question écrite parlementaire afin d'exiger une garantie sur l'édition 2025. Puis, le 6 janvier, c'est l'exposition photographique de Médecins sans frontières **sur le génocide en Palestine qui est interdite**. Ils censurent même l'actualité ! Je ne lâcherai rien : artistes et humanitaires doivent pouvoir nous informer.



Pour lire toutes les **questions écrites, propositions de loi, notes de blog et toute l'actu en circo et à l'Assemblée** c'est par ici !

